

Ces trouvailles qui mènent au Salon des inventions



Pierre Messerli, de Corcelles, a l'esprit créatif. Pour preuve, les trois trouvailles qu'il présente au 32^e Salon international des inventions, qui s'ouvre aujourd'hui à Genève et se termine le 4 avril prochain. Informaticien au parcours éclectique, Pierre Messerli a inventé un système de construction en bois massif pratique et bon marché, il a conçu et réalisé une scie mobile transportable et imaginé une luge confortable et maniable. Son adage? «Une invention, c'est une solution à un problème.»

PHOTO ROGER MEIER

- PAGE 5